



Boletín de prensa
Nro. 011-2015

La Torera se presentó en "Casa Toledo"

El jueves 3 de diciembre se presentó la obra teatral "La Torera" emblemático personaje quiteño, caracterizado por Valentina Pacheco, reconocida actriz que, personifica al personaje principal y además artífice junto a Manolo Morales de la creación del Centro de Arte y Cultura Casa Toledo.

La obra fue escrita por la cineasta ecuatoriana Viviana Cordero, donde retrata la vida de Anita Bermeo, o como en ese tiempo le decían los chiquillos " ¡Torera!" personaje estrafalario que transitaba por las calles de Quito durante los años 50, 60 hasta los 80, su puesta en escena está llena de vestuario y utilería vistosos.

Varios monólogos la actriz capitalina propone al público, donde hace que tomen vida personajes como los borrachos que merodean los parques capitalinos, las vecinas, las damas de sociedad y también varios presidentes del país.

Los personajes ya mencionados a lo largo de la obra elucubran de manera no menos graciosa sobre las posibles causas de la demencia de la Torera.

Esta obra teatral durante una década ha sido objeto de aplausos y admiración por el público nacional e internacional.

"La Torera" se presentará de jueves a sábado a las 20:00 y domingos a las 18:00, del 3 al 13 de diciembre.

Reservaciones: (02) 322 63 26